



99/2015

Kiel, 22. Juni 2015

## Landtag empfängt hochrangige Delegation aus Kenia

**Kiel (SHL) – Landtagspräsident Klaus Schlie hat am Montag eine hochrangige Delegation aus Kenia im Kieler Landeshaus empfangen. Mitglieder der Kenianischen Nationalversammlung, angeführt vom Präsident der Nationalversammlung, Justin B.N. Muturi, weilen derzeit auf Einladung des Landtages in Schleswig-Holstein.**

Am Montagvormittag führte Schlie die Delegation durch den Plenarsaal und erklärte die Funktionsweise des Landesparlamentes. „Es ist schön, Sie begrüßen zu dürfen. Ich freue mich auf einen intensiven, anregenden Austausch“, sagte Schlie. Sein kenianischer Amtskollege Muturi trug sich ins Gästebuch des Landtages ein.

Im Anschluss gab es ein rund zweistündiges Gespräch mit dem Ältestenrat des Landtages. Dabei tauschten sich die kenianischen und deutschen Politiker über Themen wie Bund-Länder-Beziehungen, Frauen im Parlament, Minderheitenschutz und Steuerpolitik aus. Präsident Muturi sagte, Kenia habe seit 2010 eine neue Verfassung, bei der man einige Aspekte des deutschen Grundgesetzes übernommen habe. Zudem sei ein Minderheitenschutz, wie es in ihm in Schleswig-Holstein gebe, auch für Kenia aufgrund der dortigen ethnischen Minderheiten interessant.

Die Delegation mit Politikern und Parlamentsmitarbeitern ist vom 20. bis 28. Juni in Schleswig-Holstein. Am Montag startete das offizielle Programm. Geplant sind unter anderem Besuche in Flensburg und Lübeck.

Muturis Eintrag ins Gästebuch im Wortlaut: „it is my great pleasure to be here at the invitation of the President of the Landtag. The memories will remain even in my mind for a long time. Keep up the good work.“